

Les Matinales de l'Enfance



La puéricultrice de référence, au-delà du concept, est-ce une nécessité ?



20/06/2024

Notre conférencier :

Jean-Marie CABY

Nous vous proposons de retrouver les bases et le sens de la pratique de «la référence» en revenant tout d'abord sur la théorie de l'attachement. Sous l'éclairage de la pédagogie Piklérienne (Loczy), nous pourrions y explorer respectivement les notions de stratégie d'attachement primaire et de figure d'attachement secondaire. Nous verrons comment l'importance d'une relation privilégiée fait écho à la théorie d'attachement et peut résonner de différentes façons dans la pratique quotidienne en crèche. Entre les priorités liées au bien-être de l'enfant et les réalités du quotidien, nous réfléchirons aux nuances qui permettraient de concilier le tout au mieux et en tout cas, de faire le choix des pratiques dans une démarche réflexive.

Les horaires :

De 9h30 à 13h00

Le lieu :

Monnet Innovation Center
Avenue Jean Monnet, 1
1348 Louvain-la-Neuve

Pour s'inscrire :

<https://urlz.fr/qbDb>



+32 2 315 13 96
formation@isbw.be



Plus d'informations :
www.isbw.be